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Formulaire à remplir - AAP 2025 : POST-DOC (jeune chercheur.se)
(English version below)

	Titre du projet 
	 



 Candidat.e
	Nom
	 

	Prénom(s)
	

	Email
	 

	Numéro de téléphone
	

	Nationalité
	

	Date de soutenance de la thèse 
	 

	Etablissement d’obtention de la thèse
	 

	Laboratoire d’accueil de la thèse
	 

	Titre de la thèse
	 


 Laboratoire d’accueil (principal)
	Nom du laboratoire
	 

	Equipe d’accueil et/ou chercheurs permanents (F/H) impliqués
	

	Nom DU
	 

	Email DU
	 


 Laboratoire d’accueil (secondaire; si applicable)
	Nom du laboratoire
	 

	Equipe d’accueil et/ou chercheurs permanents (F/H) impliqués
	

	Nom DU
	 

	Email DU
	 

	Nom du laboratoire
	 


Résumé (250 mots)

Mots-clés (10 mots maximum)

Objectifs, hypothèses et questions de recherche (1 page maximum)
Présentez les objectifs du projet, les hypothèses principales et les questions scientifiques.

Positionnement du projet par rapport à l’état de l’art (1.5 page maximum)
Exposez l’originalité du projet et son positionnement par rapport aux travaux existants. Mettez en valeur la contribution des partenaires et tout résultat préliminaire disponible. Expliquez l’ancrage du projet dans les thématiques du PTL3.

Programme de travail détaillé (incluant les résultats attendus) (2 pages maximum)
Décrivez: l’organisation du projet; les méthodes et approches mobilisées; les résultats attendus et livrables; le calendrier prévisionnel (inclure un diagramme de Gantt).

Caractère innovant du projet et faisabilité (½ page maximum)
Soulignez les éléments innovants du projet et discutez des éventuels défis ou risques, ainsi que des solutions alternatives envisagées.

Intégration du projet dans le laboratoire et dans l’équipe d’accueil (1 page maximum)
Décrivez comment le projet s’intègre dans les thématiques et les dynamiques de l’unité. Présentez l’équipe d’accueil, l’expertise des chercheurs et chercheuses impliqué·es, ainsi que les complémentarités et les éventuelles approches interdisciplinaires.


Contribution du projet au développement de l’indépendance scientifique et à la consolidation de la carrière (1 page maximum)
Décrivez comment ce projet contribuera à renforcer votre indépendance scientifique et à structurer votre trajectoire professionnelle.

Références bibliographiques
Listez uniquement les références essentielles citées dans le texte.

Description des financements complémentaires pour le fonctionnement du projet (si applicable) (1 paragraphe maximum)
Indiquez les sources de financement déjà obtenues ou en cours de demande qui permettront d’assurer le bon déroulement du projet (projets de recherche, budgets d’unité, collaborations, etc.).
Précisez la nature des dépenses couvertes (fonctionnement, terrain, analyses, missions, etc.).

Soumission du projet à d’autres appels
Le projet, ou une partie de celui-ci, a-t-il déjà été soumis à un autre appel à projets ?
☐ Oui - précisez l’intitulé de l’appel, la date et le statut (accepté, en cours d’évaluation, refusé).
☐ Non

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Engagements et signatures

Prénom, nom et signature du candidat (F/H)
  

 Visa des directeurs ou directrices des unités impliquées


Curriculum vitae du/de la candidat·e (2 pages maximum)
Le format du CV est libre, mais il devra inclure au minimum :
· le parcours académique (formations, thèse, encadrants, institutions) ;
· les expériences de recherche postdoctorales ou autres (si applicable) ;
· les publications et communications principales (articles, conférences, etc.) ;
· les compétences scientifiques et techniques pertinentes pour le projet ;
· les prix, distinctions ou responsabilités scientifiques éventuels.
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Form to be completed – Call for Proposals 2025: POSTDOCTORAL POSITION (early-career researcher)

	Project title
	 



Candidate
	Last name
	 

	First name(s)
	

	Email
	 

	Phone number
	

	Nationality
	

	Date of PhD defence 
	 

	University awarding the PhD
	 

	PhD host laboratory
	 

	PhD title
	 



Host unit (primary)
	Name of the unit
	 

	Host team and/or permanent researchers involved
	

	Names of the Unit Director (DU)
	 

	Email of the DU
	 


Host unit (secondary; if applicable)
	Name of the unit
	 

	Host team and/or permanent researchers involved
	

	Names of the Unit Director (DU)
	 

	Email of the DU
	 




Abstract (250 words)

[bookmark: _nptu0oiy8oge]Keywords (maximum 10)

Objectives, hypotheses and research questions (maximum 1 page)
Present the objectives of the project, the main hypotheses, and the scientific questions.

[bookmark: _v0wuo15zda9]Positioning of the project with respect to the state of the art (maximum 1.5 pages)
Present the originality of the project and its positioning with respect to existing work. Highlight the contribution of the partners and any available preliminary results. Explain how the project is anchored in the PTL3 themes.

[bookmark: _sw90uwpi73qn]Detailed work program (including expected results) (maximum 2 pages)
Describe: the organization of the project; the methods and approaches used; the expected results and deliverables; the provisional timeline (include a Gantt chart).

Innovative aspects of the project and feasibility (maximum ½ page)
Highlight the innovative elements of the project and discuss any potential challenges or risks, as well as the alternative solutions considered.

[bookmark: _6toh8eyo0hiy]Integration of the project within the host unit and team (maximum 1 page)
Describe how the project fits within the themes and dynamics of the unit. Present the host team, the expertise of the researchers involved, as well as complementarities and potential interdisciplinary approaches.

[bookmark: _b5gynnaexbiq]Contribution of the project to the development of scientific independence and to career consolidation (maximum 1 page)
Describe how this project will help strengthen your scientific independence and structure your professional trajectory.

[bookmark: _h1jadl1xwxni]References
List only the essential references cited in the text.

Description of complementary funding for the functioning of the project (if applicable) (maximum 1 paragraph)
Detail the funding sources already obtained or under application that will support the successful implementation of the project (research projects, unit budgets, collaborations, etc.). Specify the nature of the expenses covered (operating costs, fieldwork, analyses, travel, etc.).

[bookmark: _rr2t2m2tguj]Submission of the project to other calls
Has the project, or part of it, already been submitted to another call for proposals?
☐ Yes - specify the name of the call, the date, and the status (accepted, under evaluation, rejected).
☐ No

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Commitments and signatures

First name, last name and signature of the candidate


Signature of the directors of the units involved


[bookmark: _4d4od88yybty]

[bookmark: _y5aax236aisi]Curriculum vitae of the candidate (maximum 2 pages)
The format of the CV is free, but it must include at least:
● academic background (education, PhD, supervisors, institutions);
● postdoctoral or other research experience (if applicable);
● main publications and communications (articles, conferences, etc.);
● scientific and technical skills relevant to the project;
● any awards, distinctions, or scientific responsibilities.
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